

新型コロナウイルス感染症における当会の対策として

令和 2 年 1 月、厚生労働省が日本国内において中華人民共和国湖北省武漢市の滞在歴がある肺炎の患者から新型コロナウイルスが検出されたと発表しました。日本においても感染が広がっている様子を日々ニュースで見聞きいたします。

2月25日に予定されるルネサンス・フランセーズ日本代表部年次総会およびその後の第一回受賞者記念講演会に関しては、以下の対策を講じ皆様をお迎えするよう準備を進めております。

またご参加者の皆様には、当会よりのお願いをご確認いただきご協力くださいますようお願い申し上げます。

皆様のお越しを、一同心よりお待ちしております

■会場での対策

- ・アルコール消毒液の設置
洗面所・総会及び公演会場内
- ・来場時の手指へのアルコール消毒を促す声かけ

■ご参加者へのお願い

- ・感染症の予防について、新型コロナウイルスに限らず、風邪 やインフルエンザが多い時であることを踏まえ、咳エチケットや手洗い等、通常の感染対策をお願いします。
- ・体調を崩されたり、37.5℃以上の発熱などが認められる際には、ご参加をお控えください。

※新型コロナウイルス詳細につきましては、厚生労働省のホームページにてご確認ください。（外部リンクに移動します）

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708_00001.html

以上

2020 年 2 月 19日
ルネサンス・フランセーズ日本代表部 事務局